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第 10 回映画カフェ 開催概要/アンケート集計結果 

 
概 要 

□開催日時：  2016 年 4 月 2 日（土）13:30- 
□会場：  OCC 8F チャペル（上映会）、8F ロビー（カフェ） 
□上映映画：  『最高の人世の見つけ方』     
□ナビゲーター：  小川 政弘 氏  
□PBA からのご挨拶・PR：  セランダーマネージャー (御礼、献金のお願い・WPT の紹介等) 
□司会：  田中 晴也 氏 （PCF 委員） 
□参加者数：  83 名 （前回は 71 名） 
□新規パートナー数：  10 名 
□アンケート回答者数：  47 名 

           

アンケート集計結果 

■お客様の感想 （アンケートより抜粋・順不同） 
 今日はすばらしい時間をありがとうございます。死と向き合うことは、どのように生きるかを考えることだと、今回の映画で

感じることができました。 

 小川様の解説により、映画のテーマがよく理解することができました。神様を知り、共に歩み、他の人に神様の愛をお伝

えできますよう、今日のこの日、心より感謝致します。 

 心に残る作品でした。感謝します。神の全能が人の不完全さを可能にする、キリスト者の出会いが人を永遠に導く、とい

う小川さんの言葉が印象に残りました。 

 2 人とも、とても魅力的な人物だったのが、この映画のキモだなと思いました。 

 楽しく感動的な映画と小川先生のお話、そして、カフェ・タイムでの交わりと本当に有意義な時を過ごさせていただきまし

た。ありがとうございました。 

 初めてこのような集いがあることに気付かせていただいて、参加させていただきました。また次の機会にも、参加させてい

ただけたらと思いました。ありがとうございました。主を証しする生き方を大切にしていきたいです。 

 尊い働きのため、ささやかですが祈りささげています。「電話世の光」をよく聴いています。とても良かったです。また来た

いです。 

 今回初めてであり、最後になると思います。（アメリカ移住となるため）。すばらしい集まりでした。もっと早くから知りたかっ

たです。 

 カフェ・タイムでの出会いがすばらしかったです。映画を見て"出会いが大切""出会いが人生を変える"ということを感じ

ましたが、正にそれを実感しました。 

 とても感動し、多くのことに気づき学びました。映画カフェだと映画を見た後、お菓子やお茶を飲みながら映画のお話が

皆さんとできるので、とても実りが多く、聖書のことも学べてとてもいいです。 

 すばらしい映画と、すばらしい交わりの時間をありがとうございます。神様と今日出会えた全ての人に感謝します。 

 全て初めてのことです。“映画カフェとは？”と思いつつ参加しました。すばらしい映画を見させていただき、本当にあり

がとうございました。次回も必ず出させていただきたいです。 

 映画を通して自身の信仰生活について触れ思うことができます。ストーリーの中にはどんな場面にも触れることができる

のですね。主を通して与えられた機会に感謝いたします。 

 以前に見たことのある映画ですが、今回小川さんのお話や皆さんとの話合いで新しい発見が幾つもあり、大変面白かった

です。 

 映画を観る前に解説していただき、また観終わった後にメッセージを聞いたのがとても分かりやすくてよかったです。有り難

うございました。 

 映画で神の世界観を感じ得ることは､ただお証しを聞くより心に残ります。 

 初めて参加して非常に興味深かった。映画も感動しましたが、その後のカフェ・タイムがとてもすばらしい時間でした。次

回も参加させていただきたいです。 

 ぜひまた映画カフェを開き、良い映画と小川さんのお話をお願いしたいと思います。 

 聖書の観点から映画の解説が聞けて良かったです。次回も楽しみにしています。 

 家でみていたらこれほど深く味わうことはできませんでした。また来たいと思います。 



 今回初めて知人からこの映画のお誘いを頂きました。上映前のお話は聴き逃してしまいましたが､とてもすばらしい映画

で残された時間を前向きに過ごそうと教えられ、出会いによりいろいろ気付かされていく気持ちの動きが感じられました。

考えさせられました。 

 今回で 2 回目です。今日は大切な気付きをいただけありがとうございました。 

 新しい経験をさせていただいて感謝しています。次回もよろしくお願いします。 

 1 月は肺炎の病後でインフルエンザが気になり、不参加しましたが、今回は昨日見つけて今日参加でき、とてもうれしい

です。ありがとうございます。良い映画・歓談・茶菓・お話でした。 

 ありがとうございました。大切な学びをいただきました｡ 

 （抜粋）日々７０代後半を生きているので、人生最後の日を迎えるために、どうしようかが課題でしたが、友人がこの映画

に誘ってくださり、一番悩んでいることに、手立てを教えていただいた気がします。次回は１人友人をお誘いして行きた

いと思います。 

 
■アンケート統計グラフ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Q4. PBA のことについてお聞きします 

 

 

 

 

 

 

 

 

知人・友人

17名 (36%)

チラシ

9名 (19%)

PBAだより

7名 (15%)

前回も参加

7名 (15%)

HP

3名 (7%)

Facebook

2名 (4%)
めぐみの声 1名

OCC掲示物 1名

Q1.映画カフェをどこで知りましたか？

とてもよかった

34名

( 79%)

よかった

9名

(21%)

Q2.ナビゲーター小川さんのお話は？

とてもよかった

28名 (67%)

よかった

13名

(31%)

ふつう

1名(2%)

Q3.カフェタイムはいかがでしたか？

YES
16名(34%)NO

31名 (66%)

以前からPBAの働きを知っていた

YES
21名

(45%)

NO
26名

(55%)

「ライフ・ライン」を見たことがある

YES
11名 (23%)NO

36名 (77%)

「世の光」を聴いたことがある


